

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Bildungschancen von Strafgefangenen

Wir fragen den Senat:

Wie wird der Anspruch jugendlicher und heranwachsender Strafgefangener auf schulische und berufliche Bildung im Land Bremen zum jetzigen Zeitpunkt umgesetzt?

Wie werden jugendliche und heranwachsende Strafgefangene und Untersuchungshäftlinge ohne ausreichende Deutschkenntnisse im Land Bremen beschult?

Welche Kooperationen gibt es zwischen Schulen, Straffälligenhilfe, Volksschulen und Wohlfahrtsverbänden und den beiden Justizvollzugsanstalten im Land Bremen?

Erwin Knäpper, Gabriela Piontkowski, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU